

Artikel vom 16.08.2022

Biergarten Weiße Mühle

Alle freuen sich!



Von Anfang an ein voller Erfolg ist der Biergarten. Wir erhalten sehr viel positive Resonanz. Die Gäste schätzen die guten Speisen, die Kuchen und gut gekühlten Getränke.

Besonders das tolle Ambiente der Weissen Mühle zieht die Gäste aus Estenfeld und den Nachbargemeinden zur Weissen Mühle. Wanderer und Radler steuern auf dem 2-Bäche-Radweg den

Biergarten im Innenhof der Weissen Mühle an.

Das ist für uns weiter Motivation sonntags von 14 Uhr bis 20 Uhr für unsere Biergartengäste da zu sein.

Am Sonntag den 14.08.2022 im Biergarten Weiße Mühle überraschten uns und unsere Gäste die Parforce Bläser Estenfeld unter der Leitung von Andreas Förster. Danke für das tolle Konzert!